

## Ajuntament de Piera

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

#### ANUNCIO

Convocatoria para el otorgamiento de ayudas de transporte escolar no obligatorio dirigidos a alumnado de enseñanzas obligatorias y de segundo ciclo de educación infantil usuarios del servicio de transporte escolar gestionado por el Consell Comarcal de l'Anoia para el curso 2019/2020.

BDNS (Identif.): 517896.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones:

<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/517896>

Primero.- Disposición reguladora de las subvenciones y publicación.

Las bases reguladoras para la concesión de ayudas de transporte escolar no obligatorio dirigidas al alumnado de enseñanzas obligatorias y de segundo ciclo de educación infantil usuarios del servicio de transporte escolar gestionado por el Consejo Comarcal se aprobaron por Junta de Gobierno Local del día 4 de abril de 2017 y se publicaron en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona de fecha 24 de abril de 2017.

Segundo.- Créditos presupuestarios y cuantía total máxima de las subvenciones.

Los créditos presupuestarios a los que se imputan las subvenciones y la cuantía total máxima de las subvenciones son las siguientes:

Concepto: Ayudas de transporte escolar no obligatorio dirigidas al alumnado de enseñanzas obligatorias y de segundo ciclo de educación infantil usuarios del servicio de transporte escolar gestionado por el Consejo Comarcal.

Aplicación presupuestaria: 210/326/48002

Importe: 36.000,00 €.

Tercero.- Objeto, condiciones y finalidad de la concesión de las ayudas.

El objeto de esta subvención es conceder ayudas individuales de transporte escolar colectivo no obligatorio dirigido al alumnado escolarizado en el INS Guinovarda y en la escuela Héroes del Bruc a los que no corresponde la gratuidad del servicio y que cursan estudios obligatorios o segundo ciclo de educación infantil.

Las ayudas quieren favorecer la igualdad de oportunidades en educación y avanzar en cohesión social.

Cuarto.- Procedimiento de la concesión.

El procedimiento para la concesión de las ayudas será por concurrencia competitiva.

Se considerará favorable la concesión de la ayuda de transporte, las personas que cumplan los requisitos marcados en el artículo 5.

Quinto.- Requisitos para solicitar la subvención.

Podrán ser beneficiarios de estas ayudas las personas que cumplan los siguientes requisitos:

Estar empadronados en Piera.

Ser estudiante de INS Guinovarda y la escuela Héroes del Bruc, de P3 a 4º de ESO.

No tener otra ayuda por este mismo concepto.

Ser usuario del transporte escolar no obligatorio del Consell Comarcal de l'Anoia.

Estar al corriente del pago del servicio.

Los padres, tutores o representantes legales, estar al corriente de sus obligaciones tributarias y de la

## Ajuntament de Piera

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

Seguridad Social.

Sexto.- Cuantía de la subvención.

La cuantía de la ayuda vendrá referida a las tarifas aprobadas por el Consejo Comarcal del Anoia por el servicio de transporte escolar no obligatorio. A partir de estas tarifas, el ayuntamiento de Piera concederá las siguientes ayudas: el 33,33% del coste del primer hijo / a y el 100% del coste por el segundo hijo / a o más.

Séptimo.- Órganos competentes para la instrucción y resolución.

El órgano competente para la instrucción del procedimiento será el área de enseñanza. Por Decreto de Alcaldía se resolverá de forma motivada la concesión o denegación de las ayudas solicitadas.

Octavo.- Plazo de presentación de solicitudes.

El plazo máximo de presentación de las solicitudes será el 30 de septiembre de 2020.

Noveno.- Plazo de resolución y notificación.

El plazo para la resolución y notificación del otorgamiento de las subvenciones será, como máximo, el 30 de octubre de 2020.

La notificación se realizará por publicación en la sede electrónica del Ayuntamiento de Piera.

Décimo.- Documentación que ha de acompañar la solicitud.

Solicitud en modelo normalizado donde constará también los datos de la domiciliación bancaria para el pago de las ayudas y la autorización al ayuntamiento para comprobar los datos de empadronamiento y los datos fiscales de los miembros de la unidad familiar.

Modelo normalizado de los datos bancarios.

Si la ayuda se solicita para más de un miembro de la familia, se hará en un único impreso.

Undécimo.- Plazo de justificación.

El plazo máximo de justificación será el 15 de noviembre de 2020.

Doceavo.- Recursos contra resolución.

Contra este acuerdo, que es definitivo en vía administrativa, se podrá interponer, con carácter potestativo, recurso de reposición ante el órgano que los ha dictado, en el plazo de un mes a contar desde el día siguiente a la recepción de esta notificación

Piera, 2020-07-23

El alcalde, Jordi Madrid Roca Alcalde

## Ajuntament de Piera

### Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

#### ANUNCI

Convocatòria per a l'atorgament d'ajuts de transport escolar no obligatori, adreçats a l'alumnat d'ensenyaments obligatoris i de segon cycle d'Educació Infantil, usuaris del servei de transport escolar gestionat pel Consell Comarcal de l'Anoia, pel curs 2019/2020.

BDNS (Identif.): 517896.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.by 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions:

<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/517896>

Primer.- Disposició reguladora de les subvencions i publicació.

Les bases reguladores per l'atorgament d'ajuts de transport escolar no obligatori adreçats a l'alumnat d'ensenyaments obligatoris i de segon cycle d'educació infantil usuaris del servei de transport escolar gestionat pel Consell Comarcal es van aprovar per Junta de Govern Local el dia 10 d'abril de 2018 i es van publicar al publicades al Butlletí Oficial de la Província de Barcelona de data 24 d'abril de 2017.

Segon.- Crèdits pressupostaris i quantia total màxima de les subvencions.

Els crèdits pressupostaris als que s'imputen les subvencions i la quantia total màxima de les subvencions és la següent:

Concepte: Ajuts de transport escolar no obligatori adreçats a l'alumnat d'ensenyaments obligatoris i de segon cycle d'educació infantil usuaris del servei de transport escolar gestionat pel Consell Comarcal.

Aplicació Pressupostària: 210/326/48002

Import: 36.000,00€.

Tercer.- Objecte, condicions i finalitat de la concessió dels ajuts.

L'objecte de la subvenció és concedir ajuts individuals de transport escolar col·lectiu no obligatori adreçats a l'alumnat escolaritzat a l'INS Guinovarda i a l'escola Herois del Bruc als quals no correspon la gratuïtat del servei i que cursen estudis obligatoris o segon cycle d'educació infantil.

Els ajuts volen afavorir la igualtat d'oportunitats en educació i avançar en cohesió social.

Quart.- Procediment de la concessió.

El procediment per a la concessió dels ajuts serà per concurrència competitiva.

Es considerarà favorable la concessió de l'ajut de transport, les persones que compleixin els requisits marcats en l'article 5.

Cinquè.- Requisits per a sol·licitar la subvenció.

Podran ser beneficiaris d'aquests ajuts les persones que compleixin els requisits següents:

Estar empadronats a Piera.

Ser estudiant d'INS Guinovarda i l'escola Herois del Bruc, de P3 a 4t d'ESO.

No tenir un altre ajut per aquest mateix concepte.

Ser usuari del transport escolar no obligatori del Consell Comarcal de l'Anoia.

Estar al corrent del pagament del servei.

Els pares, tutors o representants legals, estar al corrent de les seves obligacions tributàries i de la Seguretat Social.

## Ajuntament de Piera

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

Sisè.- Quantia de la subvenció.

La quantia de l'ajut vindrà referida a les tarifes aprovades pel Consell Comarcal de l'Anoia pel servei de transport escolar no obligatori. A partir d'aquestes tarifes, l'ajuntament de Piera concedirà els següents ajuts: el 33,33% del cost del primer fill/a i el 100% del cost pel segon fill/a o més.

Setè.- Òrgans competents per a la instrucció i resolució.

L'òrgan competent per a la instrucció serà l'àrea d'educació. Per Decret d'Alcaldia es resoldrà de forma motivada la concessió o denegació dels ajuts sol·licitats.

Vuitè.- Termini per a la presentació de sol·licituds.

El termini màxim de presentació de les sol·licituds serà el 30 de setembre de 2020.

Novè.- Termini de resolució i notificació.

El termini per a la resolució i notificació de l'atorgament de les subvencions serà, com a màxim, 30 d'octubre de 2020.

La notificació es realitzarà per publicació en la seu electrònica de l'Ajuntament de Piera.

Desè.- Documentació que ha d'acompanyar la sol·licitud.

Sol·licitud en model normalitzat dels ajuts amb l'autorització a l'ajuntament per comprovar les dades d'empadronament i les dades fiscals dels membres de la unitat familiar.

Model normalitzat de les dades bancàries.

Si l'ajut es demana per a més d'un membre de la família, es farà en un únic imprès.

Onzè.- Termini de justificació.

El termini màxim de justificació serà el 15 de novembre de 2020.

Dotze.- Recursos contra la resolució.

Contra aquest acord, que es definitiu en via administrativa, es podrà interposar, amb caràcter potestatiu, recurs de reposició davant l'òrgan que els ha dictat, en el termini d'un mes a comptar des del dia següent a la recepció d'aquesta notificació.

Piera, 2020-07-23

L'alcalde, Jordi Madrid Roca